Comparte la EAAD visión vanguardista y excelencia académica este 2019



Cada una de las iniciativas para este 2019, ha sido y será un reto en constante evolución para la **Escuela de Arquitectura, Arte y Diseño**, aseguró su decano regional norte, Rodolfo Barragán.

Tan solo este año la escuela lanzó una serie de proyectos estratégicos que los llevaron a impulsar la calidad académica a través de una visión vanguardista.

Lo anterior a través de la creación y lanzamiento de la carrera Licenciado en Urbanismo y el C Lab, iniciativa nacional que apunta a la visión de una ciudad más abierta y permeable.

"Otro de los principales logros fueron los avances en las tres iniciativas de la EAAD, que son Tec Ciudad, Desing for Value y la Iniciativa para las Artes", señaló el decano.

Agregó que estos tres ejes son liderados por **DistritoTec**, el área de diseño y el Departamento de Arte del campus Monterrey:

 TEC CIUDAD: Proyecto espacio público encabezado por el CLab y realizado por profesores del Departamento de Arquitectura en colaboración con Distrito Tec en la zona del Edificio de Arquitectura y las calles completas García Roel y Junco de la Vega.

- DESIGN FOR VALUE: Exposición en la Nave Generdores en Parque Fundidora del Proyecto PULI 001 Diseño Contra el crimen en donde colaboraron el Tecnológico de Monterrey, la UDEM, la UdeG y la Universidad de Chiba en Japón.
- INICIATIVA PARA Las ARTES: Puesta en marcha del Laboratorio de Arte AC en Casa Naranjos y visita de Andrea Bandelli del Science Gallery de Dublin a Campus Monterrey.

ENSEÑANZA Y CALIDAD

Durante el semestre agosto-diciembre 2019 la Escuela de Arquitectura, Arte y Diseño vivió uno de los cambios más trascendentales del Tecnológico de Monterrey, el arranque del nuevo Modelo Educativo TEC21.

Con la implementación de este nuevo modelo, Rodolfo Barragán compartió que la escuela buscó fortalecer el lema de '**Un solo Tec**' a través del trabajo y colaboración de profesores y alumnos.

"Este arranque del nuevo modelo lo vivimos con un gran sentido de responsabilidad y colaboración con nuestros colegas de la EHE y la EIC.

"Pusimos en marcha las dos entradas que compartimos con ellos, Estudios Creativos y Ambiente Construido", dijo.



width="600" loading="lazy">

Destacó que entre otras cosas este 2019 la EAAD se enfocó en desarrollar los valores de trabajo e innovación.

"Las tres carreras que conforman nuestra escuela tienden a generar emprendedores natos, no obstante, muchos de nuestros egresados buscan oportunidades de trabajo a nivel nacional e internacional para adquirir experiencia profesional.

"Formamos parte de la llamada Industria Creativa o Economía Naranja", mencionó.

Finalmente, el profesor compartió un mensaje para todos los profesores y colaboradores, quienes este año volcaron esfuerzos por hacer crecer la excelencia de la escuela.

"Mi más sincero reconocimiento por la entrega y compromiso brindado a la EAAD y al Tecnológico de Monterrey durante este año", puntualizó Barragán.

ESCUELA DE ARQUITECTURA ARTE Y DISENO

Cerca de

1500 ALUMNOS

- CARRERAS consolidadas
 - · Licenciado en Arquitectura
 - Licenciado en Diseño Industrial
 - · Licenciado en Arte Digital
- NUEVA CARRERA
 - Licenciado en Urbanismo
- INICIATIVAS principales
 - Tec Ciudad
 - Desing for Value
 - Iniciativa de las Artes



width="900" loading="lazy">